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Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld) 15.11.2021 
 

Antrag der SPD-Fraktion, betr.; Erhöhte Lärmbelästigung nach Baumfällungen DB-Strecke 
Köln-Vogelsang 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin, 
 

die SPD-Fraktion bittet Sie, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung der 

Bezirksvertretung Ehrenfeld am 15.11.2021 zu setzen. 
 

Beschluss 

 
Die BV Ehrenfeld beauftragt die Verwaltung  

1. Schallmessung an verschiedenen Tagen und Nächten, im Bereich Vogelsanger Str. 533 / 

Kolibriweg / Zeisigweg, sowie Goldammerweg 39 durchzuführen. 

2. Umsetzung geeigneter Schallschutzmaßnahmen, wenn die Schallmessung den zulässigen 

Grenzwert überschreitet.  

3. Darstellung, ob im Falle des S-Bahn-Ausbaus Richtung Mönchengladbach zusätzlicher 

Lärmschutz an dieser Stelle zu erwarten ist.  

 



Begründung  

Im Herbst 2020 wurden massiv Bäume und Sträucher an der DB-Strecke KBS2611 Richtung 

Mönchengladbach in Vogelsang gefällt. Grund dafür war laut DB, dass diese auf die 

Bahngleise fallen und damit eine Gefahr darstellen könnten. 

Die natürliche Schallschutzmauer, die durch diese Bäume und Sträucher bestand, wurde 

somit zerstört, was zur Folge hat, dass der Lärm deutlich stärker wahrnehmbar ist. Die 

Anwohner an den o.g. Standorten beklagen sich über eine wesentliche erhöhte 

Lärmbelästigung, die zu Schlafstörungen führt (insbesondere nachts, wenn die Güterzüge 

diese Strecke befahren). 

Es besteht eine Schallschutzmauer entlang der Militärringstraße, erst dann kommt die DB-

Strecke, ein Waldgebiet und dann das Wohngebiet. 

Mit freundlichen Grüßen  

gez. gez.   

Petra Bossinger Dunja Engelke 

Fraktionsvorsitzende Bezirksvertreterin                           
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